



2024.5.27 (No.3)
学年だより 6月号

体育大会がんばったね!!!

体育大会が無事終わりました。2色に分かれ、応援の準備、練習に励みました。その中で、下級生に教えていくことの難しさを感じた期間だったと思います。時にはうまく進められなかったこともあったと思いますが、6年生の子どもたちは、最高学年として頑張ろうという意識をもって本番まで本当によく頑張りました。きっと、ご家庭でも保護者の皆様の支援があったのではないかと思います。ありがとうございました。

～ お知らせとお願い ～

☆6月の小学校体育推進事業（スポフェス）について☆

先月もお知らせしましたが、6月7日（金）、越前市のスポーツアリーナにおいて行います。お弁当を持っての参加になりますので、お弁当の準備をよろしくお願ひします。

☆水泳学習について☆

6月の4週目からプールでの水泳学習が始まります。右の持ち物に必ず名前を書いて持ってくるように、ご準備をよろしくお願ひします。5・6年生合同で学習を行います。5・6年生はクロールや平泳ぎなどを続けて長く泳ぐことを目標に学習を行っていきます。



みんなとってもがんばっていたね ^ ^

